

Mines/Plan de relance économique (PRE) Le ministre donne des orientations

F.A.
Libreville/Gabon

LE ministre des Mines, Christian Magnagna, a présidé, mercredi, à l'immeuble du Pétrole, une importante réunion de concertation et de mise au point avec l'ensemble de ses collaborateurs. Notamment ceux promus lors du Conseil des ministres du 27 octobre 2017. Il était question pour le chef du département des Mines, de donner des



Le ministre des Mines, Christian Magnagna, a réuni ses collaborateurs...

orientations à tous les agents en poste, afin de booster la contribution de son département à la réus-

site du Plan de relance économique (PRE) mis en place par l'Exécutif. Cette réunion visait donc à



... pour leur fixer le cap quant à la participation de son ministère à la réussite des objectifs.

rappeler aux promus, mais surtout à toute l'administration du secteur minier, la nécessité de se remobili-

ser, de se fixer des objectifs à très court terme d'ici la fin de l'année. Et de rappeler également les objectifs

attendus pour l'année 2018, en vue de rendre concrètes les attentes du PRE.

« Le secteur des mines a une grande carte à jouer dans le cadre de son développement, notamment l'attribution ou l'ouverture de nouvelles mines dans l'intensification des mines actuelles. Mais surtout dans la capacité de mettre en œuvre des solutions pour la création d'emplois des compatriotes et de contribuer au niveau du PIB national », a rappelé Christian Magnagna.

Innovation digitale

Le Groupe BGFIBank veut se positionner comme leader

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

LE premier groupe bancaire d'Afrique centrale vient de mettre sur pied plusieurs solutions innovantes parmi lesquelles la carte à code dynamique, placée au dos de la carte bancaire, permettant de sécuriser les transactions, particulièrement celles effectuées sur internet. Il s'agit d'un écran digital intégré affichant un code qui rend ainsi impossible la réutilisation des données. Avec ce produit innovant, BGFIBank devient la première institution financière en Afrique à lancer cette carte Motion code. BGFIBank propose également la solution Core Ban-



Le P-DG de BGFIBank, Henri-Claude Oyima, veut se positionner...

king, Amplitude Up de Sopra Banking Software, devenant ainsi la première banque à adopter la nouvelle version de la solution Amplitude UP, une réponse innovante, adaptée et sécurisée pour servir les nou-

veaux besoins tournés vers le Digital. Pour mener à bien tous ces changements, le groupe BGFIBank s'est entouré de l'expertise des leaders dans le domaine digital et des nouvelles technologies,



... parmi les leaders en matière d'innovation digitale.

tels que Airbus cybersecurity, Mastercard, Idemia, Paylogic. Des groupes internationaux avec lesquels BGFIBank a signé des partenariats pour un accompagnement optimisé dans la réalisation de ses projets

à forte valeur ajoutée. Cette ambition a un double objectif pour le Groupe : revitaliser l'offre globale afin d'offrir aux clients la meilleure qualité de service, tout en garantissant une meilleure sécurité ; et se

positionner sur le marché comme étant le leader incontestable de l'innovation digitale.

« Tous ces changements n'ont d'intérêt que parce qu'ils participent au renforcement de la performance, tout en assurant la pérennité du Groupe BGFIBank. L'enjeu pour le Groupe consiste à tirer le maximum de profit des meilleures pratiques digitales. Nous souhaitons aller au-delà de tout ce que nous avons déjà apporté, pour offrir à nos clients une qualité de services encore améliorée, avec la spécialisation de nos lignes métiers, de nos points de vente, de nos produits, afin de leur proposer les solutions parfaitement adaptées à leurs besoins », a indiqué le P-DG du Groupe BGFIBank, Henri-Claude Oyima.

Coopération Gabon-Arabie Saoudite

Des investisseurs saoudiens attendus à Libreville

LRA
Libreville/Gabon

LE chasseur d'affaires et promoteur de PME, Yohann Moussadji, était, récemment, l'hôte du consul général du Gabon près le Royaume d'Arabie Saoudite, Abdelaziz Oupolo. Au cours de cette rencontre qui entre dans le cadre de la diplomatie économique, les deux hommes ont échangé sur les différentes opportunités de partenariats publics et privés entre promoteurs saoudiens et gabonais. En toile de fond, l'arrivée des investisseurs saoudiens à Libreville. Au terme de la rencontre, M. Moussadji a remis au consul, un répertoire des organisations d'entrepreneuriat gabonaises. Les adresses de l'Association pour une jeunesse pro-



Le chasseur d'affaires et promoteur de PME, Yohann Moussadji, était l'hôte du consul.

gressistes (Ajap), le Réseau des handipreneurs de Atace Handi, le Forum des jeunes gabonais pour l'entrepreneuriat et autre

consortium des entrepreneurs nouvelles générations sont désormais sur la table du consul. A noter que Abdelaziz

Branly Oupolo a déjà conduit plusieurs missions d'investisseurs et hommes d'affaires saoudiens et des pays du Golfe

à Libreville. Le Gabon, qui aspire à l'émergence à l'horizon 2025, a décidé d'orienter sa diplomatie vers une offensive aux

objectifs économiques. La stratégie vise à favoriser l'arrivée d'investisseurs tout azimut sur le territoire national.

IN MEMORIAM

JEAN CLAUDE NGUEMA MINTSA

10 novembre 2012- 10 novembre 2017

Il est difficile de croire que cela fait 5 ans que nous l'avons dit au revoir...

Il y'a tant de choses encore que nous aurions voulu partager avec toi. Comme un mur, la mort nous a séparé physiquement de toi. Sache que nous pensons fortement à toi et que rien ne sera plus comme avant.

En ce jour d'Anniversaire très marquant, ta famille convie tes amis et connaissances à une messe qui sera dite ce **Vendredi 10 Novembre 2017** à 16h30 en l'Eglise Sacré cœur d'Ozangué.

Ta Famille